
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 989 (novecentos e oitenta e 
nove), aos 01 (um) de dezembro de 2023 (dois mil e vinte e três) as 17:50min em sua 
sede localizada na Avenida Padre Daniel n° 169. A Câmara Municipal reuniu-se em 
Sessão Ordinária sob a Presidência do vereador Francisco Djalma Soares de Paiva e 
secretariada pelo vereador José Daciso Maia de Souza. Estiveram presentes 9 (nove) 
vereadores. Aberta a Sessão foi apresentada a Pauta da 40º Sessão Ordinária de 2023: 
1. Projeto de Lei N.º 002/2023 de autoria do vereador Francisco Djalma Soares de 
Paiva, que Denomina Rua, no Bairro Bom Jesus, neste Município de Ereré/CE; 2. 
Projeto de Lei N.º 003/2023 de autoria do vereador Francisco Djalma Soares de Paiva, 
que Denomina Rua, no Bairro Bom Jesus, neste Município de Ereré/CE; 3. Projeto de 
Lei N.º 022/2023 de autoria do Poder Executivo que Dispõe sobre autorização para 
Abertura da Crédito Adicional Especial ao Orçamento Municipal do corrente exercício e 
dá outras providências; Na ordem do dia, o presidente explica que em comum acordo 
com todos os vereadores, o Projeto de Lei nº 022/2023 do Poder Executivo foi retirado 
de pauta. Seguindo, o vereador Tiburço Eduardo, Presidente da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação (CCJR), realiza a leitura do parecer da referida quanto 
aos Projetos de Lei nº 002/2023 e 003/2023 e são favoráveis as matérias. Postos em 
votação, os Projetos de Lei nº 002/2023 que Denomina Rua Zezeca Bandeira, no Bairro 
Bom Jesus, neste Município de Ereré/CE e 003/2023 que Denomina Rua Sara Alves de 
Albuquerque no Bairro Bom Jesus, neste Município de Ereré/CE, ambos de autoria do 
Poder Legislativo são aprovados por unanimidade. No grande expediente, a vereadora 
Edneuda Figueredo solicita ao vereador Tiburço Eduardo, líder da prefeita municipal, a 
Sra. Emanuelle Martins, que passe a mesma para que possa ser tomada alguma 
providência sobre um esgoto a céu aberto na CE 138 próximo à casa de Vilanir. Não 
havendo nada mais a tratar, o presidente encerrou a sessão e eu, José Daciso Maia de 
Souza, 1º secretário, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será por mim, 
pelo presidente e demais vereadores, assinada. 


